

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

15 de Marzo de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 15/03/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

- Producción
- Construcción
- Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
- Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
- Cierre o Mantenimiento

14/03/24

Lithium South Development Corp.

La compañía ha completado con éxito un pozo de bombeo de 400 metros en el bloque de concesión Alba Sabrina dentro del Proyecto de Litio Hombre Muerto Norte en Salta. Este bloque, que es parte de un proyecto más grande de 5.687 hectáreas, ha revelado una porosidad promedio del 21% y un rendimiento específico del 7%, lo que sugiere un potencial significativo de extracción de salmuera de litio.. [Más Información](#)

13/03/24

American Salars Lithium Inc.

La firma ha confirmado la obtención de los permisos de perforación necesarios para su Programa de Perforación en el Proyecto de Salmuera de Litio Candela II, ubicado en el Salar Incahuasi en Salta. Este programa tiene como objetivo expandir y mejorar el recurso de carbonato de litio inferido, que actualmente se estima en 457.000 toneladas. Los pozos de perforación de 400 metros explorarán profundidades adicionales en una zona previamente identificada como altamente prospectiva para el litio. [Más Información](#)

13/03/24

Latin Metals Inc.

La empresa ha firmado un acuerdo con Golden Arrow Resources Corp. para adquirir hasta el 100% de la Propiedad Huachi contigua a su Proyecto Esperanza, en la provincia de San Juan. Bajo los términos del Acuerdo de Carta, Latin Metals tiene la opción de obtener inicialmente el 75% de Huachi mediante gastos de exploración y pagos en efectivo a lo largo de cuatro años, con la posibilidad de ejercer un derecho de recarga para adquirir el 25% restante o formar una empresa conjunta. [Más Información](#)

12/03/24

Pampa Metals Corp.

La firma ha divulgado los resultados de los ensayos del pozo PIU-01, ubicado en el proyecto Piuquenes San Juan, Argentina. La sección superior del pozo reveló notables intervalos de mineralización de cobre y oro, incluyendo valores de 0,48% Cu, 0,68 g/t Au, y 3,1 g/t Ag, con una equivalencia de cobre del 1,07%. La perforación fue diseñada para extender la mineralización a profundidad en el margen suroeste del pórfido Piuquenes central, mostrando resultados alentadores de mineralización primaria y supergénica en diferentes niveles del pozo. Joseph van den Elsen, presidente y director ejecutivo de Pampa Metals, expresó su satisfacción con los resultados y destacó los planes para explorar aún más los objetivos en la propiedad, incluido el pórfido no perforado de Piuquenes Este. [Más Información](#)

12/03/24

Recharge Resources Ltd.

La empresa ha anunciado la preparación para expandir y mejorar la estimación de recursos en su proyecto de litio Pocitos en Salta. La compañía ha organizado una visita para inspeccionar los sitios de perforación y ha establecido hitos clave, como el análisis geofísico completo, contratos para perforación y pruebas de porosidad. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 15/03/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

14/03/24	Hot Chili Limited.	
-----------------	---------------------------	---

La empresa ha firmado un Memorando de Entendimiento (MOU) con Puerto Las Losas SA (PLL) para evaluar opciones de carga de gran tonelaje para concentrados de cobre del Proyecto Costa Fuego en Chile. Este acuerdo permite a Hot Chili negociar un Acuerdo de Servicios Portuarios vinculante durante cinco años y contempla una cláusula de "Tomar o Paga Volumen" basada en al menos el 80% de la producción anual proyectada de concentrado. Hot Chili financiará el 20% del estudio de viabilidad del puerto, estimado en US\$4,6 millones y con una duración de dos años, lo que podría desbloquear importantes ahorros operativos y de capital para el proyecto Costa Fuego y otros desarrollos mineros en la región de Huasco. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

14/03/24	Ivanhoe Electric Inc.	
-----------------	------------------------------	---

La firma y su subsidiaria CGI están aplicando software de aprendizaje automático avanzado en su proyecto Tintic, Utah, para mejorar la calidad y velocidad del procesamiento de datos de Typhoo. La actualización de las aplicaciones patentadas de CGI se centra en modelos de inversión geofísica de mayor calidad y tiempos de respuesta más rápidos. Taylor Melvin, presidente de Ivanhoe Electric, destacó la eficacia de los algoritmos de CGI en analizar grandes volúmenes de datos generados por su sistema Typhoo. Las mejoras del software se están aplicando en Tintic, Arabia Saudita y otros proyectos en EE. UU., respaldando la exploración y la identificación de nuevos objetivos. La tecnología de CGI ha validado áreas objetivo existentes y ha identificado nuevas anomalías en Tintic, respaldando la exploración activa de Ivanhoe Electric en la zona de Deep Mammoth. [Más Información](#)

14/03/24	New Found Gold	
-----------------	-----------------------	---

La empresa ha anunciado resultados de perforación de alta ley en su objetivo Iceberg del proyecto Queensway en Terranova, con un sondeo arrojando 16,7 metros a 36,2 gramos de oro por tonelada y otro sondeo mostrando 14,7 metros a 33,7 gramos. La compañía ha destacado la importancia de la falla Keats-Baseline en Iceberg, con planes para expandir el programa de perforación utilizando datos sísmicos para identificar más mineralización de oro. New Found Gold ha estado perforando en el proyecto durante cinco años, completando 500.000 metros hasta el año pasado y planeando añadir otros 150.000. Aunque no se ha declarado ningún recurso, el proyecto Queensway ha entregado consistentemente fuertes resultados de perforación desde su aparición en 2019. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.